

depuis longtemps pour la visite canonique des deux fraternités du Tiers-Ordre de St-Sauveur de Québec.

Tous les paroissiens, en particulier les tertiaires étaient heureux de revoir après un laps de temps de huit années cet homme vraiment apostolique, embrasé du zèle de la gloire de Dieu et du salut des âmes, pénétré de l'amour de Jésus-Christ, toujours avide de communiquer à ses frères le feu divin dont son cœur est consumé.

Le jeudi soir à 7 $\frac{1}{2}$  heures, les deux Fraternités s'étaient réunies pour rendre leurs hommages de respect et de soumission au R. P. Visiteur.

Ce dévoué disciple de St-François, n'écoutant que son zèle, entretint ses chers auditeurs pendant une heure sur ce qui devra faire l'objet de la Visite. Impossible de dire l'impression produite dans le cœur de chacun par les suaves paroles de cet apôtre, tout transformé en Dieu. L'instruction fut suivie de la bénédiction solennelle du St-Sacrement. Chaque membre se retira tout ému de ce qu'il venait d'entendre, l'âme pénétrée d'un amour plus ardent pour Jésus et animée des meilleures dispositions pour faire une sainte Visite.

Le lendemain matin à huit heures s'ouvrit la Visite de la Fraternité des sœurs, elle dura huit jours et se termina le vendredi suivant à 2 $\frac{1}{2}$  heures de l'après-midi. L'instruction du matin précédée de la messe était suivie de la visite canonique, celle de l'après-midi de la bénédiction solennelle du St-Sacrement, ainsi que de la visite canonique.

Vouloir rappeler les séraphiques entretiens du dévoué disciple de St-François, vouloir reproduire les salutaires effets produits dans l'âme de chacun est une tâche trop difficile à remplir. Ce bon Père exhalant de son âme les sentiments d'amour dont elle est si ardemment pénétrée, embrasait les cœurs du divin amour. Ses suaves paroles tombaient sur les âmes comme une céleste rosée et les engageaient puissamment à mener une vie parfaitement chrétienne.

Les tertiaires vivement impressionnées des considérations éclairées du R. P. sentaient le besoin de gagner les cœurs, d'engager leurs parents, leurs amis à s'enrôler dans la sainte milice du Tiers-Ordre, spécialement recommandée par Sa Sainteté Léon XIII, pour être opposée comme digue aux torrents dévastateurs de l'égoïsme, du sensualisme et du luxe menaçant de submerger la Religion et l'Etat. Grâce à la douce et forte impulsion donnée